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الدرس 13 من سلسلة دروس تعلم اللغة الفرنسية
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Les accents
l’accent aigu

العلامات النطقية :
العلامة الحادة




Les accents             العلامات النطقية

   Les accents  sont des signes placés sur les voyelles pour  modifier la prononciation ou pour différencier un homonyme.

العلامات النطقية هي علامات توضع فوق الحروف المتحركة لتعديل نطقها أو لتمييز الكلمات المتجانسة
Les voyelles : a – e – i – o – u – y 
Les homonymes : marcher – marché ; mur – mûr 


Il y a trois accents : 

L’accent aigu – L’accent grave – L’accent circonflexe.
 ´      `     ^


يوجد ثلاث علامات نطقية : العلامة الحادة – العلامة المفخمة -  علامة المد.







l’accent aigu
العلامة الحادة
En règle générale l'accent aigu se place sur la voyelle -é :
في القاعدة العامة العلامة الحادة توضع فوق الحرف المتحرك e
Exemples : 
- La bonté, le café, la charité, un éléphant.
********
· On trouve un -é avec accent aigu lorsque cette voyelle est la première lettre d'un mot :
نجد e مع علامة حادة عندما يكون هذا الحرف المتحرك هو الحرف الأول للكلمة :
Exemples : 
- Un éditeur, un électronicien, une épreuve.


· On trouve un -é avec accent aigu lorsque cette voyelle est la dernière lettre d'un mot (y compris si le mot se termine par un pluriel avec -s ou un -e muet) :
نجد e مع علامة حادة عندما يكون هذا الحرف المتحرك هو الحرف الأخير من للكلمة ( تتضمن كذلك الكلمات في الجمع المنتهية ب s أو حرف e صامت ) :
Exemples : 
- Un abonné, des abonnés, une abonnée - La liberté, le lycée.




· Il marque le son avec les préfixes dé- ,mé- ,pré- :
dé- ,mé- ,pré-  يعلم الصوت مع المحددات
Exemples : 
- Désigné, mélangé, préféré.




· On trouve le -é avec accent aigu, en fin de mot sur les participes passés des verbes –er  et du verbe être:
نجد e مع علامة حادة في آخر الكلمة على أسماء المفعول للأفعال المنتهية ب  er- و فعل الكون :
Exemples : 
- Chanté, donné, tué… : été.

















Les cas où on ne met pas d’accent aigu :

الحالات التي لا نضع فيها العلامة لحادة :

· Pas d'accent aigu sur la voyelle -e si elle est suivie d'une consonne finale -d, -f, -r  -z : 
-d, -f, -r  -z  لا توجد علامة حادة على حرف e إذا كان متبوع ب حروف نهائية 
Exemples : 
- Clef, pied, chanter, nez...





· Pas d'accent aigu sur la voyelle -e qui précède un -x :
حرف x  لا توجد علامة حادة على حرف e إذا كان متبوع ب
Exemples : 
[bookmark: muets]- Un accent circonflexe, le duplexeur. 







· Pas d’accent aigu sur un -e qui précède une consonne double 

حرف ساكن مضاعف   لا توجد علامة حادة على حرف e إذا كان متبوع ب
Exemple : 

- Une nouvelle, une trompette.
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للالتحاق بصفحتنا على الفيسبوك : 
 https://www.facebook.com/ap.francais
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و كذلك حسابنا في التويتر : 
https://twitter.com/appfrancais

موقع مدونة تعلم اللغة الفرنسية :
http://www.applefrancais.blogspot.com/

تطبيق أندرويد للمدونة :
http://up.top4top.net/downloadf-top4top_cd650dfc681-apk.html
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